
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                           万葉友の会              第６号         （４）                             万葉友の会              第６号         （１） 

 

患者会支援チーム紹介 

≪編集後記≫ 

 暑い日が続いていますが、皆さん熟睡できているでしょうか？今回は、睡眠について一言。 

睡眠のゴールデンタイムがあるのをご存知でしょうか？２２～２時までの約４時間は成長ホルモ

ンがたくさん分泌され、体の回復を行う大切な時間と言われています。この時間にしっかりと熟

睡し、体をケアしてみるのもいいかもしれませんよ。（坂井） 

発行日 

平成２４年９月３日 

発行所 

万葉友の会 

社会保険高岡病院 

高岡市伏木古府元町 8‐5 

 

『万葉友の会 会長 あいさつ』 土居 満春 

 
平成２０年７月に発足した「万葉友の会」も、もう５年目に入りました。 

この度、５月の総会で初代会長姫野憲治さん、二代会長中出護さんのあとを 

引き継いで、会長を務めることになりました。 

 私が糖尿病と診断されて７年ほどになります。、この会に入会しているお陰で、通院のたび

に検査される血糖値や HbA1c の値を意識し、上昇していかないように心掛けることができて

いると思います。 

 （社）日本糖尿病協会の機関紙「さかえ」の本年４月号に、『インスリン生活５０年』と題

して、５０年以上糖尿病の治療を続けてこられた、７名の方の表彰記事が載っていました。そ

の中に「糖尿病は、日々の生活の管理が非常に重要であり、その重責はひとえに患者本人とそ

の家族にかかっている。」と書いてありました。 

 幸い私たちの患者会には、日糖協富山県支部を立ち上げられた小林正先生や、県支部の副会

長を務めておられる加藤弘己病院長をはじめ、強力な支援チームの方々がおられ、私たちの治

療生活を支えていただいております。 

 自分でもこの病気と少しでも長く付き合っていけるよう、また、この病気の方でこの会の存

在をご存知でない方々への入会呼びかけのために、理事のみなさん、病院支援チームの方々と

ともに、努めていきたいと思います。 

３階病棟 看護師 

本川 則子 
 

３階病棟に勤務している本川です。

よろしくお願いします。 

５階病棟 看護師 

中川 美知代 
 

５階病棟に勤務しています。わからな

いことの方が多いと思いますが、よろ

しくお願いします。 

３階 看護師 

栗本 弘美 
 

３階病棟に勤務している栗本です。

よろしくお願いします。 

答え 

Q1:① 

Q2:① 

Q3:② 

 

 

 

  

 

新しく支援チームに加わって下さっ

た３名の方々を紹介しました。 

第１～６号を通じて全てのスタッフ

を紹介しました。皆さん今後ともよろ

しくお願いします。 


